

## **Ka. BPSDM Laksanakan Sholat Dzuhur Berjamaah dan Nasihat Keagamaan di Lapas Permisan**

**Candra Putra - CILACAPSELATAN.DEMOKRAT.CO.ID**

Jun 14, 2024 - 17:19



*Usai menghadiri acara pembukaan Satriya Sancaya Karya Dhika bagi Poltekip angkatan 55 yang berlangsung di Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan, Kepala BPSDM, Razilu beserta rombongan menyempatkan diri mengunjungi Lapas Permisan (13/06/2024).*

**NUSAKAMBANGAN - Usai menghadiri acara pembukaan Satriya Sancaya Karya Dhika bagi Poltekip angkatan 55 yang berlangsung di Lapas Khusus**

Karanganyar Nusakambangan, Kepala BPSDM, Razilu beserta rombongan menyempatkan diri mengunjungi Lapas Permisan (13/06/2024).

Rombongan tiba di Lapas Permisan sebelum kumandang adzan Dzuhur dan didampingi oleh Kalapas Permisan, Ahmad Hardi beserta jajaran.

Razilu kemudian melaksanakan sholat Dzuhur berjamaah di Masjid Lapas Permisan bersama WBP dan pegawai Lapas Permisan. Seusai sholat, Razilu memberikan pesan kepada jamaah sholat dzuhur agar lebih memakmurkan Masjid.

"Seperti yang telah diperintahkan Allah didalam Al-Quran kepada kita semua agar lebih memakmurkan masjid, memperbanyak sholawat dan istighfar untuk bekal kita menjalani hidup setelah kematian," ujar Razilu.

Ka. BPSDM Kemenkumham juga memberikan sumbangan berupa buku untuk Perpustakaan Lapas Permisan dan kitab suci Al-Quran kepada Masjid agar dapat dipergunakan oleh WBP menambah ilmu.

Setelah sholat Dzuhur berjamaah dan tausiyah, Ka. BPSDM juga melihat bengkel kerja, tempat pembinaan kemandirian batik bagi WBP Lapas Permisan. Razilu memuji keindahan goresan tangan WBP dalam menghasilkan karya batik khas Lapas Permisan.

Kalapas Permisan mengemukakan bahwa jajaran Lapas Permisan sangat berterimakasih atas kunjungan Ka. BPSDM. "Suatu kehormatan bagi kami menerima kunjungan Ka. BPSDM beserta rombongan ke Lapas Permisan. Semoga dengan kunjungan ini akan meningkatkan kinerja kami dalam membina WBP," ujar Hardi.

#KumhamSemakinPASTI  
#kemenkumham\_ri  
#ditjenpas  
#kanwilkemenkumhamjateng  
#diarykemenkumham  
#lapaspermisan